

## Sánchez Galán recibe el Premio Nacional de Innovación - El País - 14/11/2019

---

### **Sánchez Galán recibe el Premio Nacional de Innovación**

Ignacio Sánchez Galán fue distinguido el martes con el premio nacional de Innovación y Diseño que concede el Ministerio de Ciencia y Universidades en su categoría de Trayectoria “por su capacidad de liderazgo en la transformación innovadora de empresas de diversos sectores tecnológicos”. El jurado valoró “su capacidad para liderar la transición energética en España, siendo pionero en la implementación de energías renovables y sabiendo colocar a la industria eléctrica entre las más competitivas y punteras del mundo”. Además, Porcelanosa recibió el premio en su modalidad de Gran Empresa.